





207220  
la Diócesis de Chillán 29-VI-1984

# Realizó historiador: Investigación sobre colegios católicos

"La Sociedad de Historia de la Iglesia en Chile tiene como objetivo sistematizar un poco la historia eclesial, cuidar de los archivos y, fundamentalmente, apoyar a las personas que se dedican a este tipo de investigaciones históricas".

El profesor de Historia y Geografía, Robinson Cárdenas Medina, quien ejerce docencia en el Liceo de Puente Alto "Nuestra Señora del Carmen", fue incorporado recientemente a esa Sociedad, luego de la publicación de un trabajo suyo sobre los colegios católicos desde la colonia en Nuble y Chillán.

"Tiene mucha importancia esta Sociedad, porque entre otros acontecimientos en 1992 se celebrarán los 500 años del descubrimiento de América y con la llegada de Colón comenzó, también, la evangelización cristiana en la región".

El libro "Fundaciones educacionales de la Iglesia en Chillán" fue escrito en 1983 por Robinson Cárdenas y abarca las acciones del siglo 19 preferentemente. En este trabajo destacan tres colegios que aún funcionan: San Buenaventura de los Franciscanos; La Purísima Concepción y el Colegio Padre Hurtado. El primero fue fundado en 1756 más o menos; el segundo en 1865 y el último, que se llamaba Seminario del Sagrado Corazón, en 1898.

En 1887 se fundó también un colegio de la orden dominicos, el Colegio Alberto Magno. También se refirió a la antigua Escuela Normal de Mujeres que existió en Chillán antes que se fundara la Escuela Normal Juan Madrid. En 1854 llegaron las religiosas del Sagrado Corazón, que fueron traídas por el Presidente Manuel Montt, permanecieron hasta 1907 y la Escuela Normal duró unos diez años más o menos.

## Dos estudios

Por otra parte, el profesor Cárdenas adelantó que estaba trabajando en dos proyectos históricos. Uno sobre el 80º aniversario de la creación de la Diócesis de Chillán, que se cumplirá en 1985 y otro, sobre el cincuentenario de la



**HISTORIADOR.**- El profesor Robinson Cárdenas Medina realizó un trabajo sobre "Fundaciones educacionales de la Iglesia en Chillán", el que le abrió las puertas de la Sociedad de Historia de la Iglesia en Chile.

ker Sotomayor, que también se cumplirá el próximo año.

La Sociedad de Historia de la Iglesia tiene como presidente en la actualidad al docente Antonio Rehbein Pesce, quien regresó recién de Roma, después de un semestre de estudios en la Universidad Gregoriana de Roma. Secretario general es el presbítero Jorge Falch y entre sus miembros se destacan obispos, sacerdotes, religiosos y laicos. Esta Sociedad surgió con el apoyo del cardenal Raúl Silva.

La Sociedad, finalmente, celebra una reunión mensual en el Seminario Pontificio Mayor de Santiago, los últimos viernes de cada mes, a las 16 ho-

# Investigación sobre colegios católicos [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Investigación sobre colegios católicos [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile